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PROGRAMA MAIS MÉDICO

PARLAMENTARES RECLAMAM DOS ERROS APRESENTADOS NOS PROJETOS ENVIADOS PELA ADMINISTRAÇÃO
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 	Na sess?o do dia 07 de mar?o, os vereadores de I?na receberam e comentaram o projeto de Lei
enviado pela Prefeitura Municipal para custear despesas de alimenta??o, transporte e moradia de
dois m?dicos cubanos que chegar?o ao munic?pio para atender nas unidades de sa?de, conforme
par?metros do programa Mais M?dicos, do Governo Federal. De acordo com os vereadores, em
seus discursos, o projeto consta despesas altas, que poderiam ser investidas em profissionais da
regi?o. 

 	?Esse modelo de projeto ? invi?vel. Al?m de trazer m?dico de fora est? ficando muito mais caro do
que contratar um profissional direto. ? um projeto mal feito e pode atrapalhar a vinda dos m?dicos
que tanto precisamos?, comentou o vereador Jo?o Batista Ribeiro. 

 	De acordo com o projeto, o aux?lio alimenta??o, por exemplo, poder? custar entre R$ 500,00 e R$
700,00 mensais, enquanto a moradia tem valores custeados entre R$ 500,00 e R$ 2.500,00, com

Avenida Presidente Vargas, n.124, Centro, Iúna/ES, 29.390-000 Página 1
camaraiuna.es.gov.br | contato@camaraiuna.es.gov.br | (28) 3545-1458 | (28) 3545-1996 | 



CÂMARA DE IUNA-ES

aluguel. A ajuda de custo ser? paga ao profissional por meio de ressarcimento ap?s comprova??o
do pagamento da despesa. Al?m disso, o munic?pio providenciar? deslocamento dos m?dicos de
casa ao local de trabalho. 

 	?Precisamos resolver isso. Parece que Rio Claro e Pr?ncipe ter?o atendimento m?dico em breve.
Em Pequi? n?o encontra m?dico pra trabalhar l?. Em Laranja da Terra j? temos uma m?dica do
Provab atendendo pelas manh?s?, comentou o vereador Jo?o Elias Colombo Horsth. 

 	Para o Presidente da C?mara, Paulo Henrique Leoc?dio da Silva, esse projeto, assim como outros
que s?o enviados pelo Poder Executivo para a C?mara precisam ser mais bem elaborados e
revisados, com termos e valores coerentes ao munic?pio.? 

 	?A Casa de Leis est? sempre aberta para ajudar na produ??o dos projetos. Temos dois
procuradores de gabarito ? disposi??o, que podem analisar os projetos que v?m da Prefeitura com
anteced?ncia e podem ser discutidos pra que erros como esse n?o ocorram. Pe?o que os
respons?veis da administra??o nos procurem para discutirmos antes, pois ? frequente o n?mero de
erros na legisla??o, o que faz com que os projetos sejam rejeitados, atrasando a vota??o pelos
vereadores?, esclareceu o Presidente.? 
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